

Ramiro Valdés participa en visita gubernamental a provincia de Cuba (+Fotos)



Ramiro Valdés en la visita gubernamental, en Cabaiguán. (Fotos:PL)

Sancti Spíritus, 19 jun (RHC) La visita gubernamental integrada por viceprimeros ministros y titulares de ministerios continuó este miércoles el control del desarrollo de proyectos económicos y sociales en los ocho municipios de esta central provincia de Cuba.

En el municipio de Cabaiguán participó el Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés, quien intercambió con las principales autoridades sobre logros y estrategias que impactan en diversos planes de beneficio a la población y otros sectores.

Conoció resultados en la producción de alimentos, construcción de viviendas y la implementación de las medidas para incrementar el ahorro de energía, indicando que son tareas donde tienen que participar todos los dirigentes y las organizaciones de masa como los miembros de los Comités de Defensa de la Revolución, dijo.

Alertó sobre la atención a la dinámica demográfica en el municipio, uno de los más envejecidos del país, así como conoció de los programas de salud y educación, y de materiales de la construcción para suplir la escasez de recursos y apoyar el fondo el habitacional.



Lester Alemán, intendente, explicó que en los dos últimos años se han constituido más de 50 micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) de prestación de servicios. El viceprimer ministro encomendó revisar precios y objetos sociales de estos nuevos actores económicos.

A Valdés lo acompañaban Deivy Pérez, miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido Comunista en la provincia y el gobernador Alexis Lorente. También estaban René Mesa, titular del Ministerio de la Construcción y Yamilín González, viceministra Primera de Industrias.

El Comandante de la Revolución visitó la Refinería de Petróleo Sergio Soto, actualizándose del aporte del centro a la sustitución de importaciones, las producciones y los encadenamientos en busca de ingresos de divisas.

Aquí conoció que es la única planta cubana que produce aceite dieléctrico para los transformadores de hasta 33 Kv, producto que se obtiene a partir del corte lateral en la refinación del petróleo crudo procedente de los yacimientos de Sancti Spiritus y Ciego de Ávila.

Como colofón estuvo en el Hogar de Ancianos, donde se interesó por las condiciones de vida de los internos, alimentación, la recreación y otros aspectos para su bienestar.

También intercambió con las embarazadas en el Hogar Materno, su atención y las medidas para garantizar un feliz alumbramiento a las de alto riesgo, en el diálogo éstas manifestaron que estaban atendidas de forma excelente por el personal de salud.



Según el programa, mañana concluirá la visita Gubernamental a Sancti Spíritus donde se evalúan los principales programas económicos y sociales del territorio.

Recién el Buró Político del Partido Comunista de Cuba otorgó a esta provincia del centro del país la sede del acto central por el Día de la Rebeldía Nacional, 71 años del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

El documento del Buró Político plantea que para esta decisión se tuvo en cuenta la estabilidad de la provincia en el cumplimiento de las principales tareas en los ámbitos económico, político y social.

Los resultados la sitúan en la vanguardia del país, y desarrolla un sistema de trabajo y de coordinación de las tareas que garantiza el vínculo directo y sistemático de las estructuras del partido y el gobierno con las comunidades. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357862-ramiro-valdes-participa-en-visita-gubernamental-a-provincia-de-cuba-fotos>



Radio Habana Cuba